

# 千歳中だより

禪 大切にする 素直・正直 気づく



令和6年10月30日

No.6

世田谷区立千歳中学校  
校長 和田 祐一郎

ともに歌い、支え合う

校長 和田 祐一郎

10月28日（月）、パルテノン多摩で学芸発表会を無事に実施することができました。保護者は入れ替え制となりましたが、全校生徒と一堂に会し実施することができました。参観され大きな拍手を生徒に送ってくださった保護者の皆様。また、お手伝いをしていただいた保護者の皆様ご協力いただき、感謝申し上げます。

合唱コンクールで学ぶことは、クラス、学年、学校でお互いを高め合い、ともに歌い、支え合うことを経験することです。今年度のスローガン『共創』はまさに共に1つの曲を創り出すということだと考えます。「今、この集団（千歳中生）」でしかできないことに本気で取り組むということです。中学校を卒業してから、今回のクラスのメンバーを再び集めようとしてもなかなかできることではありません。また中学〇年生という時期はもう二度とないのです。その中で、すべてのクラスが本気で取り組み、このステージでしか表現できない素晴らしい歌を発表してくれました。その裏では、各クラスの実行委員や指揮者、伴奏者そしてパートリーダーが中心となって、良い点や悪い点を分析し、よりよい歌にするために努力してくれました。また、パートリーダーの話に耳を傾け、フォロワーとしてリーダーを支える姿も多く見ることができました。同じクラスの仲間が互いを高め合い、ともに歌い、支え合うことが経験できたと言えるでしょう。今後もこの経験を生かして充実した学校生活を送るようにしましょう。

午後の舞台発表では、吹奏楽部が、夏休みの吹奏楽コンクールで披露した曲をはじめとして、素晴らしい演奏を披露してくれました。見学していた全校生徒が大いに盛り上がりいました。来年度は世田谷区民会館を会場として、学芸発表会を実施します。



## 職場体験で感じたこと

2年A組

9月24日から26日まで、私たち二年生は職場体験学習に行き、仕事について学びました。職場には様々な種類がありますが、どの職場でも変わらないものがあるという感想が学年から挙がりました。それは、「仕事をやり遂げた時の達成感」です。私が体験した職場（事業所）は建築設計事務所でした。そこでは、間取りを測りそれを縮尺して紙に書く、という作業をしました。この作業は正直とても大変でした。それでも、自分たちで成し遂げた仕事が終わった時には達成感を得ることができました。今回の職場体験学習を通じて、二年生はそれぞれの職場で同じように感じたはずです。

このように、仕事とは大変な一面もありますが、やりがいを感じられるものだと学びました。何事も一生懸命に取り組み、やり遂げることが大切だと感じました。



## 修学旅行を振り返って

3年F組

2年生の時の校外学習と比べると、反省点の改善ができている人が多くて良かったと思います。クラスや班に関係なく協力したり、京都・奈良のいろいろなものを直接見て学んだりして、スローガン通り「協和・永遠・修学・遠見」ができていたと思いました。切り替えや行動の遅さで何度も注意を受けたので、スローガンの集大成は、まだ上を目指せると感じました。

この修学旅行での経験を生かして、学年全体でもっと成長したいです。楽しい修学旅行でした。



## 新生徒会について

生徒会会長 2年B組

第56期生徒会役員選挙が終わり、後期の委員会も新しいメンバーで始まりました。私は生徒会長として、全学年の絆がより深まる温かい集団を作りたいと考えています。そして、生徒会新聞、千歳中のホームページを通して、全校生徒皆さんに生徒会活動を広く発信していきます。昨年度の生徒会



副会長を務めた際の数々の経験を活かし、今年度は生徒会長として後輩を引っ張り、積極的に行動していきたいと思います。生徒会、各委員会の委員長の皆さんには、これから千歳中をまとめていくリーダーとなります。その自覚と行動に責任をもって、力を合わせてよりよい学校を作りたいと思います。千歳中学校の皆さん、これからも生徒会の活動に協力をお願いします。

## 世界の広さを体験してみて

海外派遣生徒 2年B組

カナダに行く前の私は、少しのミスで落ち込んだり、傷ついたりすることが多くありました。しかし、カナダに行ってみて、世界の広さを体感しました。日本で自分が体験しているミスや悩みごとは、世界規模でみると米粒よりも小さな出来事であるように感じました。そう感じたとき自分が抱えていたものが全てリセットしたようで、とてもすっきりした気持ちになりました。カナダでは、慣れない生活の中で戸惑うことも多くありましたが、ホームステイ先の子が「It's OK」と言ってくれたときにはとても安心しました。カナダでは、この「大丈夫だよ」の一言に多く救われました。

世界は広く、日本だけが世界のすべてではない、ということを胸に、これから過ごしていきたいです。



## 海外派遣を通して

海外派遣生徒 2年A組

私は、約10日間のカナダへの海外派遣を通じて、移民の国だからこそ多様性を肌で感じました。現地の人たちが、国籍や見た目など関係なく生活している姿には、とても考えさせられました。また、英語が上手く話せず言葉の壁を感じることがあつても、身振り手振りを使ってのコミュニケーションができたことは、新しい発見でした。すぐ翻訳に頼らず、現地で生きた英語を学べることに感謝し活動できたことはとても貴重な経験となりました。

この海外派遣での学びや、感じたことをこれから学校生活に役立てていきたいです。3学期には交換留学生が千歳中に来ます。温かく迎えてください。



スクールカウンセラー出勤予定日	大久保明香	11/11(月) 11/18(月) 11/25(月)
※千歳中相談室直通電話	齋藤真理子	11/7(木) 11/14(木) 11/21(木) 11/28(木)
(3300) 7321	桂 玲	11/1(金) 11/8(金) 11/15(金) 11/22(金)